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例会日・毎週月曜日 12:30～13:30 

例会場・ホテルニューオータニ高岡 

創 立・1980 年 5 月 19 日 

認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会    長    魚住 晃一 

幹    事    水原 延幸 

公共イメージ委員長 島  幸美 

 

第 1897 回 例会 7 月 3 日（月） 

 

◇点 鐘 

◇国歌斉唱 

◇ソ ン グ  “四つのテスト” 

 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。とうとうこの時がやってきました。

昨日は緊張のあまり…ぐっすり寝ました。ちょうど一年 

たったころに「とうとう終わりが来ました」と言えるぐら

いになれればいいのかなと思います。「もう来た」「やっと

来た」というのではなく、「とうとう終わりが来た」と言え

るようにやっていきたいと思っておりますので、よろしく

お願いします。 

 早速なのですが、昨日、松太浜の方に清掃活動に行って

来ました。当クラブからは事務局を含め6名参加させてい

ただき、公式発表ですと全部で1,100名の参加がありまし

た。歩いてみると、思いのほかゴミが沢山ありました。村

牧さんはカップヌードルのカップなど拾っておられたり

と、とにかくプラスチックのゴミが多かった印象です。割

れたプラスチックや発泡スチロールがやたら多かったで

す。1,100人で1時間程度行いましたが、 集積場にはゴ

ミが沢山集まりました。半分以上の方は草むしりをしてお

られたようでした。松太枝浜海岸清掃にご参加の皆様、お

疲れ様でした。私事ですが、そのあと、息子のサッカー観

戦に行き、帰ったら目の前がくるくると回り始めまして、

どうも熱中症になりかけて半日寝ておりました。夕飯時に

は復活し、ご飯はしっかり食べました。食欲がなくなった

ら、自分は終わりだと思っているので、今年もいっぱい食

べて1年間乗り切りたいと思いますので、皆さん一年間ど

うぞよろしくお願いいたします。 

また、7月4日（火）に、高岡市役所、高岡商工会議所、

新聞4社に挨拶回りに行く予定です。5日の朝刊でチェッ

クしてみてください。 

 

 

◇幹事報告 

１） 本日例会終了後、理事会を開催いたします。ご確認

ください。 

２） 次回、7月10日（月）例会は、各委員会活動方針発

表です。各委員長は、2～3分程度の発表、よろしく

お願いします。 

３） 配布：①今年度の会員証 

   ②今年度の活動計画書 

   ③会員携帯電話一覧表 

   ④7/24（月）納涼夜間例会のご案内 

４） 回覧：①会報NO.39、40、41（テーブル毎） 

 

◇委員会報告 

＊魚住会長より「ロータリーの友」7月号の紹介 

 

◇ニコニコBOX報告 

魚住会長：本日第一例会より本格的にスタートとなりまし

た。至らぬ点がたくさんあると思いますが、どうぞ

一年間よろしくお願いいたします。 

勝山 功君：魚住会長、水原幹事よろしくお願いします。 

金田恒幸君：最終夜間例会、久々に例会に出席しました。 

野尻信晴君：魚住会長、またスタッフの方一年間頑張って

ください。タイタニック見に行くより、ヤイタニッ

ク食べに行った方がいいネ 

宮田義弘君：魚住丸の出航を祝して 

海下 巧君：魚住会長、水原幹事1年間頑張ってください。 

村牧啓功君：魚住会長、水原幹事1年間頑張ってください。

ニコBOX委員長になりました。1年間よろしく。 

【今年度ニコBOX累計額 19,000円】 

 

◇出席報告  出席者 19名 メイクアップ済 0名 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
6/12例会 

修正出席率 

1名 33名 79.12 ％ 68.0 ％ 



◇本日のプログラム（担当：会長） 

「新年度にあたって」 

・ 魚住会長 

・ 山辺会長ノミニー 

・ 上田副会長 

・ 海下会計 

・ 宮田会場監督 

・ 片岡クラブ奉仕委員長 

・ 島 職業奉仕委員長 

・ 長澤社会奉仕委員長 

・ 福田国際奉仕委員長 

・ 八塚青少年奉仕委員長 

・ 水原幹事 

 

◇7月在籍表彰 

新原 俊夫 君（２４年） 五十  豊 君（２３年） 

長澤 貴士 君（ ９年） 水原 延幸 君（ ７年） 

本井  衛 君（ １年） 

  

◇7月誕生日祝い 

  野﨑 雄次君（１９日） 数田  繁君（３０日） 

  中村 勝治君（３０日） 

 

中村会員より、代表者返礼挨拶 

今ほどはお祝いをいただきありがとうございました。

実は私、昨日の海岸清掃に行こうと思っておりました。

というのは私は太田雨晴に住民登録しておりますので、

是非行こうと思っておりました。それが、土曜日から腰

痛がひどくなり先ほども病院に行き、やっとのことで歩

いております。来年で後期高齢者になります。やはり70

を過ぎると体力的にいろいろなところが衰えていき、こ

れからどうなるのかだんだん心配になっております。少

し自重しながら仕事もしていこうと思います。どうも 

ありがとうございました。 

松太枝浜海岸清掃に参加 

去る7月2日（日）に高岡市主催の「みんなできれいに

せんまいけ！大作戦」の松太枝浜海岸清掃が開催され、

当クラブからは5名の会員の参加がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〓 ７月定例理事会の報告 〓 

 

１．会員退会について・・・承認 

 ＊荒木信幸会員（6/28退会届提出） 

 ＊本人は6/30付けで退会希望 

 

２．名誉会員資格継続について・・・承認 

 斉藤 寿雄 名誉会員（2012年8月1日～） 

 

３．クラブ定款 10 条 5 節(b)項による出席免除申請に  

ついて・・・承認 

勝山 功、荻布精一、松長一雄、紺谷司郎、早川 勇、 

田辺千秋、和田 徹、金田恒幸、唐澤英夫、日下 要、 

野尻信晴、八塚昌俊、数田 繁、板坂敏雄、宮田義弘、 

幸塚栄三、宮崎外男、中村勝治、五十 豊、新原俊夫 

（20名） 

 

４．事務局給与の件・・・現状維持で承認 

 

５．今後の予定について・・・承認 

〓７月〓 

＊7/10→各委員会活動方針発表（幹事） 

＊7/17→法定休日のため休会 

＊7/24→納涼夜間例会（親睦活動委員会） 

＊7/31→1900回記念例会（会長・幹事） 

〓８月〓 

＊8/7→早朝例会（有礒正八幡宮）（プログラム委員会） 

＊8/14→例会取消（定款第7条第1節（d）） 

＊8/21→ガバナー補佐訪問（幹事） 

＊8/29→ガバナー公式訪問（会長） 

 

〓前期の主要プログラム〓 

＊10/2→高岡万葉RCとの合同夜間例会 

＊10/21～22→地区大会 

＊10/31→ハロウィン夜間例会 

  

＊11/6→職場例会 

＊11/27→植樹例会 

  

＊12/18→クリスマス夜間例会 

 

【確認事項】 

１．寄付について 

＊高岡万葉まつり実行委員会より、協賛金1万円 

 

２．例会場メーキャップ料金について 

＊例会食値上げに伴い、2,500円から3,000円に 

変更する 


